## Canadiense retiene campeonato mundial de esqui acuático

George Athans de Kelowna, Colombia Británica, conservó su título mundial de esquí acuático al ganar los XIII Campeonatos Mundiales celebrados en Bogotá, Colombia, gracias a su actuación extraordinaria en el slalom.

Athans, campeón canadiense desde 1968, ganó su primer título mundial en España en 1971. Desde 1966, ha formado parte del equipo nacional de Canadá. En Bogotá,



George Athans, campeón mundial de esquí acuático

Athans se clasificó segundo en la prueba de salto y obstáculos, pero consiguió el primer puesto después de su actuación sobresaliente en la prueba de slalom. Estudiante de 4º año de Cinematografía en la Universidad de Sir George Williams de Montreal, Athans aprendió a esquiar sobre agua en una tabla de planchar, a la edad de 4 años.

El equipo canadiense terminó segundo, después de Estados Unidos.

## Visita de forestales polacos

Una misión forestal, dirigida por el Ministro de Silvicultura e Industria de la Madera de Polonia, visitó recientemente Canadá.

Discutieron con Alastair Gillespie, Ministro de Industria y Comercio, los desarrollos forestales de Polonia y la capacidad de los suministradores e ingenieros asesores canadienses para participar en ese desarrollo.

La delegación visitó luego fabricantes de equipos e ingenieros asesores de Montreal y Vancouver a fin de conocer la técnica canadiense del diseño y suministro de equipos y servicios técnicos para serrerías y papeleras. Celebraron también reuniones con representantes de la industria forestal canadiense y visitaron sus instalaciones.

\* \* \* \*

## Explotación de las arenas bituminosas de Alberta

La provincia de Alberta aprobó la inversión de mil millones de dólares de la Synconde Canada Limited para el desarrollo de las arenas bituminosas de Athabaska. La propuesta incluye la construcción de una planta extractora cerca de Fort McMurray. Si la propuesta recibe la aprobación federal, podrían producirse 125,000 barriles diarios para 1962. El Primer Ministro de Alberta, Peter Lougheed, anunció la formación de la Alberta Energy Company para promover diversos proyectos energêticos, desde la explotación de arenas bituminosas y gas natural hasta oleoductos. El próximo verano emitirán acciones por valor de 50 a 60 millones de dólares. El gobierno provincial mantendrá la mitad de las acciones, dândose preferencia a los habitantes de Alberta para adquirir acciones.